
平成 28年 11月９日 

 

平成 28年度 第２回 学校協議会 

 

＜協議会委員＞ 

名  前 職  名 

 松 宮 新 吾  関西外国語大学教授 

 河原林 昌 樹  弁護士 

 澤 邊 正 人  大東市立深野中学校長 

 小 寺 弘 明  門真市立第四中学校長 

 三 村 泰 久  門真市教育委員会 

 河 野 麻 紀  門真なみはや高校ＰＴＡ会長 

       欠席者  澤邊委員 

＜事務局＞ 

宮 田 幸四郎 教頭 山 中 えみこ 進路部長 

片 倉 勝 則 事務長 山 口  周 生徒指導部長 

 辻  敏 彦 首席・１学年主任 宮 薗 賢 二 生徒会指導主担 

三 井 和 夫 首席・３学年主任 藤 田 和比郎 保健部長 

山 村 裕 子 指導教諭 大 倉 安 央 総務部長 

藪 内 照 貴 教務部長 西 田 恭 子 ２学年主任 

       欠席者 大倉 安央 

        

 

＜開催日時＞ 平成 28年 11月９日  14時～16時 

＜内容＞ 

○学校長挨拶 

○授業見学 

○議事 

        ＜審議事項＞ 

        １ 第 1回授業アンケートについて 

２ 平成 28年度学校経営計画について 

        ２ 教育活動に係る保護者からの意見について 

        その他 

 

        ＜報告事項＞ 

        １ 教科書採択について 

        ２ その他 

            

         

               



＜報告内容＞ 

○２年生のエリア授業の見学およびＧＵルームの紹介。 

○前回の協議会から、保護者の意見提出がなかったことを報告 

○教科書採択の状況について報告 

 来年度使用教科書採択の報告。採用教科書の紹介。 

○エリアの授業で、小学校への生徒による出前授業(自然科学エリア)や地元商店の宣伝ポ

スターを作らせてもらう(情報)など地域連携を大切にしていきたい。 

○総合学科に変わることを機に、「在校生から贈る」イメージキャラクターの公募を行い、

選定に入る予定。現在の校章も、門真高校の生徒が門真なみはや高校へ贈ってくれた。 

 

＜意見・要望等＞ 

○授業アンケートについて 

 ・一般的に極端に低い数値が出にくい傾向であるが、アンケート結果で特段に低い数字

がある。 

   →６月中旬のアンケートで、授業担当者と生徒との関係が固まっていない科目があ

る。第２回アンケートを 12月に予定しており、改善を確認したい。 

 ・中学校は年に 1回。確かに週１回の授業など６月段階で、結果を求めるのが厳しい場 

合もある。 

 ・非常勤の先生で他校と掛け持ちの場合、他校でのアンケート結果を得ているのか？ 

   →得ていない。 

 ・３年の数値が高くなっている。興味・関心に応じて科目を選択している結果だと思う。 

○全体を通して   

 ・授業では生徒が生き生きしていた。興味・関心の持てる授業づくりに熱心な印象をう 

けた。さらに工夫を重ねてほしい 

 ・退屈しないよう、授業が工夫されていた。 

 ・小高連携の授業への準備をしている授業を見学できてうれしかった。具体的に、どん 

な形で地域連携が進めていけるの考えていく必要がある。 

 ・中学生の保護者には門真高校の出身者も多くいる。かつてにくらべ、なみはやへの進 

学者は少なくなったが、中学校を訪ねてきたときの様子を見て、卒業生が行った高校 

で頑張ってくれているのはうれしい。 

  

 

 

次回開催予定  １月 25日（水） 


